

# Keakraban Insan Pers dan PT Solusi Bangun Andalas dalam Bingkai Ramadhan

Category: Aceh, News

written by Maulya | 20/03/2025



**ORINEWS.id** – Suasana hangat penuh kebersamaan menyelimuti Kuala Village, Lambaro Skep, Rabu, 19 Maret 2025. Puluhan insan pers dari berbagai media berkumpul dalam acara Silaturahmi [Ramadhan](#) dan Buka Puasa Bersama yang digelar oleh PT Solusi Bangun Andalas (SBA). Acara ini menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara dunia industri dan jurnalis dalam semangat kebersamaan serta keberkahan Ramadhan.

Sejak sore, para jurnalis mulai berdatangan, disambut ramah oleh perwakilan manajemen PT SBA. Turut hadir dalam acara ini para pimpinan organisasi kewartawanan dan perusahaan pers, seperti Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) dan Serikat Perusahaan Pers (SPS). Terlihat pula perwakilan dari Asosiasi Media Siber Indonesia (AMSI), Jaringan Media Siber Indonesia

(JMSI), dan Serikat Media Siber Indonesia (SMSI), menambah suasana kebersamaan yang semakin erat di antara pelaku industri pers dan dunia usaha.

Suasana semakin khidmat ketika Ustaz Masrul Aidi menyampaikan tausiah kepada para hadirin. Dalam ceramahnya, ia mengingatkan pentingnya menjadikan Ramadhan sebagai momentum memperbanyak amal ibadah serta memperkuat ukhuwah Islamiyah, termasuk dalam dunia kerja dan profesi.

“Pers memiliki peran besar dalam menyampaikan kebenaran. Keterbukaan dan kejujuran dalam menyampaikan informasi adalah bagian dari amanah yang harus dijaga, sebagaimana dalam Islam kita diajarkan untuk menyampaikan sesuatu dengan adil dan bertanggung jawab,” ujar Ustaz Masru di hadapan hadirin.

Sementara itu, Head of Media PT Solusi Bangun Andalas, Faraby Azwany, dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada insan pers yang selama ini turut berperan dalam menyebarkan informasi yang membangun dan berimbang terkait industri serta kontribusi perusahaan kepada masyarakat.

Ketua Serikat Perusahaan Pers (SPS) Aceh, Muktarruddin Usman, juga memberikan apresiasi kepada PT SBA yang selalu membangun komunikasi dan silaturahmi dengan media massa. Menurutnya, keterbukaan dan sinergi antara dunia usaha dan pers sangat penting dalam menjaga keseimbangan informasi yang sehat di masyarakat.

“Kami mengapresiasi PT SBA yang selalu membuka ruang komunikasi dengan insan pers. Kolaborasi seperti ini penting agar dunia industri dan media bisa berjalan seiring dalam memberikan manfaat bagi masyarakat,” ujar Muktarruddin.

Ketika adzan Maghrib berkumandang, suasana penuh kehangatan terasa. Para peserta berbuka puasa bersama, menikmati hidangan khas Aceh yang disajikan. Setelah shalat Maghrib berjamaah, acara dilanjutkan dengan ramah tamah, mempererat tali silaturahmi antara insan pers, organisasi media, dan manajemen

PT SBA.

Acara yang berlangsung hingga pukul 20.00 WIB ini menjadi bukti bahwa sinergi antara media dan dunia industri dapat terjalin dengan baik tidak hanya dalam ruang kerja, tetapi juga dalam kebersamaan yang penuh makna. Ramadhan selalu membawa nuansa kehangatan, dan malam itu, insan pers serta PT SBA merasakan betapa indahnyanya kebersamaan dalam balutan keberkahan.[]